
Nach der Ankündigung in Fern-Express-online, dass es dieses Jahr voraussichtlich keine Fahrtage auf dem 

reaktivierten Streckenabschnitt der „Wusch“ zwischen Cornăţel (Harbachdorf ) und Hosman (Holzmengen) 

geben wird, nahm sich freundlicher Weise die Redaktion der Siebenbürgischen Zeitung der Sache an. 

Die Zeitung veröffentliche in der Ausgabe 14 vom 10.09.2018 dazu den nachfolgenden, ergänzten Beitrag, der 

bereits einige Tage zuvor unter https://www.siebenbuerger.de/go/19137A online gestellt wurde. 

Dieter Frisch 

 

 


